

Fuerte rechazo en E.U. y Panamá al convenio

Washington, septiembre 8. (Latin). (Por Luis Carlino). Los nuevos tratados del Canal firmados anoche en una demostración de solidaridad hemisférica al más alto nivel, enfrentan oposición interna tanto en los Estados Unidos como en Panamá.

A pocas horas de la ceremonia en que el jefe de gobierno Omar Torrijos y el presidente Jimmy Carter suscribieron los documentos ante una veintena de mandatarios del continente, el conservadurismo estadounidense lanzó la primera andanada de lo que promete ser una difícil batalla por la ratificación de los acuerdos en el Senado.

En Panamá, cientos de estudiantes iz-

quierdistas fueron dispersados por efectivos de la Guardia Nacional tras una manifestación de protesta contra la legalización de las bases militares norteamericanas en el Istmo y el pacto que otorga a los Estados Unidos el derecho de intervenir en defensa de la neutralidad del canal indefinidamente.

El ex gobernador de California y líder del ala derechista del Partido Republicano, Ronald Reagan declaró esta mañana ante la Comisión de Asuntos Judiciales del Senado, mientras los negociadores Ellsworth Bunker y Sol Linowitz defendían los acuerdos ante el pánel de asuntos internacionales de la Cámara de Representantes. Reagan dijo

— Pasa a la página 50 —

Reagan advierte influencia rusa si se ratifica Tratado

Washington, septiembre 9. (AP). Ronald Reagan dijo hoy que si el Senado ratifica el nuevo tratado del Canal de Panamá, la Unión Soviética y Cuba podrían sentirse alentadas a extender su influencia a ese país. Al instar al rechazo del documento firmado anoche por el presidente Jimmy Carter y el jefe de Estado panameño Omar Torrijos, Reagan dijo que "nunca debe sorprendernos que dondequiera que los Estados Unidos retiren su presencia o su interés agudo de una región, los soviéticos están listos, dispuestos y frecuentemente apuestos para explotar la situación".

"que el Canal de Panamá fuese una excepción?"

El ex gobernador de California que procuró sin éxito la postulación presidencial democrata el año pasado, figuró entre una se-

— "¿Podríamos creer", añadió.

— Pasa a la página 50 —

Waldheim predice condiciones graves e inestables para 1978

Naciones Unidas, Nueva York, septiembre 8. (AP). (Por Samue! Koo). El secretario general Kurt Waldheim predijo hoy en su informe anual sobre el estado del mundo que en 1978 las condiciones globales serán "graves e inestables". Waldheim dijo que apenas se había adelantado en la búsqueda de la paz en el Medio Oriente, el Africa Meridional y Chipre, ni en asuntos tales como el desarme, los derechos humanos, las relaciones entre Oriente y Occidente y la gestión de un nuevo orden económico.

"Están en juego cosas importantísimas y la amenaza de fra-

caso sigue aumentando", dijo. "Tengo la esperanza sincera de que los grandes esfuerzos que las Naciones Unidas y otros hacen por resolver estos problemas básicos darán fruto antes del fi-

— Pasa a la página 50 —

Declinaciones en Bolsa de Valores

Nueva York, Sept. 8. (AP). — Los precios de la bolsa sufrieron hoy declinaciones bruscas al tiempo que surgían nuevas preocupaciones sobre las perspectivas de las tasas de interés.

Las transacciones fueron modestas.

— Pasa a la página 51 —



— Pasa a la página 51 —

BAHAMAS. Washington, septiembre 8. (AP). El primer ministro de las Bahamas, Lynden Pindley, responde a preguntas de los reporteros en el Departamento de Estado. Pindley fue invitado a la firma del tratado del Canal de Panamá.



OFICINA DESTROZADA. Lisboa, septiembre 8. (AP). La oficina de la Reforma Agraria en Lisboa quedó destruida hoy por una bomba. Otros centros de la institución en el Alentejo, una zona agrícola del centro del país, fueron también objeto de atentados dinamiteros con un saldo de cinco heridos.

Inician nueva investigación sobre las finanzas de Lance

Washington, septiembre 8. (Latin-Reuters). (Por Michael Posner). Una comisión del Senado norteamericano inició una nueva investigación sobre las complejas finanzas del director del Presupuesto Federal de los Estados Unidos, Bert Lance, mientras recrudescían aquí las voces que reclaman su inmediata renuncia. Lance está sometido a crecientes presiones para que dimita, desde el momento en que un diario reveló que había contraído gran voz a las que reclaman la renuncia antes de asumir su alto cargo en Washington.

Mientras el influente "The Washington Post" sumaba hoy su voz a las que reclaman la renuncia de Lance, otro periódico — Pasa a la página 53 —

Kuwait reducirá 10 centavos de dólar precio de petróleo

Kuwait, septiembre 8. (AP). Kuwait ha aceptado reducir en diez centavos de dólar el precio por barril de su petróleo, de 12.37 a 12.27 dólares, anunciaron hoy fuentes del Ministerio del Petróleo. Las autoridades dijeron que la reducción fue la respuesta a una solicitud de las empresas petroleras extranjeras, quejosas por el elevado precio del crudo kuwaití en relación con otros crudos del Golfo Pérsico.

La baja siguió a cuatro semanas de negociaciones.

Las autoridades dijeron que Kuwait aceptó efectuar la reduc-

ción "con tal de que las compañías compradoras cumplan sus compromisos y adquieran la totalidad de las cantidades contratadas". — Pasa a la página 53 —

Amin en estado de coma afirma uno de sus más altos asesores

Nairobi, septiembre 8 (AP). El presidente ugandés Idi Amin se encuentra en "estado de coma", dijo hoy uno de sus más altos asesores, después de ser operado en un hospital de Kampala debido a un mal no revelado. Robert Astles, nacido en Gran Bretaña y confidente del presidente de 51 años, dijo en entrevista telefónica con The Associated Press en Nairobi que no podría dar más detalles. Preguntado por qué se había operado a Amin, respondió: "No lo sabemos con exactitud. Pero está en coma. Creemos que se recuperará. Me voy ahora mismo al hospital a ver qué sucede".

Astles habló desde su oficina en Kampala. Es blanco, ciudadano británico. — Pasa a la página 53 —



DURANTE CEREMONIA. Washington, septiembre 8. (AP). La esposa de Alejandro Orfila, secretario general de la Organización de Estados Americanos, y la esposa del presidente Jimmy Carter durante

la ceremonia de firma del tratado del Canal de Panamá, celebrada anoche en la sede de la Organización en Washington.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 54